

Cali, septiembre 26 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Accidente generó emergencia por escape de gases tóxicos](#)
- [¿El sexo puede curar enfermedades?](#)

■ Dagma y Secretaría de Movilidad

Controles de emisiones en Cali contra 'vehículos chimenea' buscan reducir la contaminación del aire



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 26 de Septiembre, 2024

La Secretaría de Movilidad y el Dagma van a retomar los controles de emisiones a vehículos en Cali.

Con el fin de reducir la contaminación del aire, dos unidades móviles medirán los contaminantes de automóviles, camiones y buses en distintas zonas de la ciudad.

El 93% del material particulado que afecta la calidad del aire proviene de los más de 800 mil vehículos que circulan a diario en Cali, afirmaron las entidades.

Ante esta problemática, se trabajará en conjunto para minimizar el impacto ambiental.

Las nuevas unidades medirán contaminantes como PM2.5, PM10, óxidos de nitrógeno (NOx) y dióxido de azufre, (SO2).

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

La puesta en marcha de estas unidades requirió de planificación, capacitación y pruebas de desempeño.

Serán capaces de medir el nivel de opacidad en vehículos que utilizan diésel y la densidad de humo en aquellos que funcionan con gasolina, permitiendo identificar con precisión las fuentes de contaminación.

Operativos enfocados en la educación

Estos operativos no solo buscan sancionar, sino también educar a los conductores.

Jaime Andrés Cárdenas, líder del grupo de Calidad de Aire del Dagma, señaló que se obtendrán datos clave que servirán para definir una línea base y establecer niveles máximos permisibles de emisiones.

Esto permitirá a las autoridades tomar decisiones más efectivas en cuanto a movilidad sostenible.

Las unidades móviles operarán principalmente en zonas con alto tráfico vehicular e industriales, donde la contaminación es más grave.

Además, se lanzarán campañas de concienciación para informar a la ciudadanía sobre los resultados y fomentar el uso de alternativas más limpias como la bicicleta o caminar.

Los controles tienen como objetivo principal proteger la salud de los caleños.

Según explicó Cárdenas, los datos recopilados ayudarán a diseñar políticas públicas más efectivas para reducir la contaminación vehicular.

Se espera que los vehículos que superen los niveles permitidos de contaminantes sean sometidos a medidas correctivas.

El Dagma y la Secretaría de Movilidad buscan, con estos operativos, no solo disminuir las emisiones que afectan el aire de Cali, sino también crear una cultura de movilidad sostenible.

Los operativos se activarán en los próximos días, enfocándose en sectores clave de la ciudad, con el fin de reducir la cantidad de partículas contaminantes que afectan a la salud pública.
